

Mitgliederversammlung des MGV Lienzingen

Mit Esprit und Elan weiter in die Zukunft

Wenn im Durchschnitt 80% der aktiven Sänger mit Freude in die Singstunde kommen und gleich 11 Sänger im vergangenen Jahr nur maximal zwei Singstunden verpasst haben, ist das ein gutes Zeichen und Beleg für den Leistungswillen des Chores, die Freude der Männer am gemeinsamen Singen und die gute Arbeit des Dirigenten. Das in den Vorjahren aufgerufene Motto „Auf zu neuen Ufern“ und die „Neuen Wege“ zeigen Wirkung und so soll und wird es weitergehen. Die von der „Strategiegruppe Zukunft“ herausgearbeiteten Ideen wurden einhellig begrüßt und sollen weiter angegangen und umgesetzt werden. Weitere bisherige „Badenwannensänger“ sollen aktiviert und für das Singen in einem Männerchor aktiviert werden. Die vorhandene finanzielle Grundlage ermöglicht es dem Verein, weiter in die Zukunft zu investieren, die Leistungen zu stabilisieren und weiter zu entwickeln. Wenn dann im Chor bisher schon die Hälfte der Sänger aus der Umgebung zum Singen extra nach Lienzingen fährt, um dort das „Erlebnis Männerchor“ zu genießen und in dem Verein inzwischen 40% der Mitglieder in anderen Orten wohnen, belegt dies, dass die Anziehungskraft des Lienzinger Männerchors über den Ort hinaus auch in die Umgebung ausstrahlt. Die positiven Rückmeldungen nach dem Konzert in der Frauenkirche 2023, der Serenade in der Kirchenburg 2024 und dem Weihnachtssingen belegen, dass der Männerchor unter der Leitung von Carl Burger musikalisch auf dem richtigen Weg ist. Für das im Herbst 2025 geplante Konzert in der Dorfkirche Lienzingen wird es wieder einen Projektchor geben, bei dem Männer gerne auch nur zeitlich befristet erfahren können, welche Freude das Singen in einem Männerchor macht. Das Konzert 2025 könnte unter dem Motto „Messe meets Gospels und mehr“ stehen und wird auch für neue und musikalisch nicht vorgebildete Sänger machbar sein. Die Vorarbeiten laufen und im Frühjahr soll es losgehen. Die Lienzinger Sänger freuen sich darauf, dass weitere Sänger gerne auch jetzt schon und jederzeit zu ihnen stoßen. Interessierte können sich darauf verlassen, dass sie mit offenen Armen aufgenommen werden.

Notwendige Veränderungen der Vorstandschaft konnten bei der Mitgliederversammlung ohne Schwierigkeiten bewältigt und alle Vakanzen einstimmig besetzt werden. Martin Schaufelberger bedankte sich in diesem Zusammenhang besonders bei Siegfried Ebert für seine jahrelange Arbeit als stellvertretendem Vorsitzenden. Martin Schaufelberger wird als Erster Vorsitzender weiter das Vereinsschiff in bewährter Manier steuern. Der bisherige Sängervorstand David Macho wird ihn als neuen Stellvertreter unterstützen. Oliver Aichele stellt sich als neuer Sängervorstand zur Verfügung und Andreas Klein wurde als Beisitzer in den Ausschuss gewählt. Klaus Heinzmann führt seine Arbeit als Schriftführer fort, so dass sich die Mitglieder auch zukünftig auf seine launigen Rückblicke freuen können. Albrecht Bolay wird seine Arbeit im Ausschuss fortführen und Ulrich Tschätsch wird auch für weitere 2 Jahre zusammen mit Rolf Aichelberger mit der Kassenprüfung betraut. Gute Voraussetzungen um das Vereinsschiff des MGV Lienzingen weiter auf Kurs zu halten.